



REPUBLIK INDONESIA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00201947044, 23 Juli 2019

Pencipta

Nama : **Istiqomah Risa Wahyuningsih, SST., M.Kes**
Alamat : Perum. Loh Agung 4, Blok. C.15, RT.04 / RW.23, Jaten,
Karanganyar, Karanganyar, Jawa Tengah, 57771
Kewarganegaraan : Indonesia

Pemegang Hak Cipta

Nama : **Prodi DIII Kebidanan STIKES Aisyiyah Surakarta**
Alamat : Jl. Ki Hajar Dewantara No. 10, Ketingan, Jebres, Surakarta,
Surakarta, Jawa Tengah, 57126
Kewarganegaraan : Indonesia
Jenis Ciptaan : **Karya Tulis Lainnya**
Judul Ciptaan : **Checklist Dan Format Penilaian Pendidikan Kesehatan Tentang Empat Unsur Herbal**
Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia : 1 Agustus 2018, di Surakarta
Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama 50 (lima puluh) tahun sejak Ciptaan tersebut pertama kali dilakukan Pengumuman.
Nomor pencatatan : 000147443

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.

Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.

a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
DIREKTUR JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL



Dr. Freddy Harris, S.H., LL.M., ACCS.
NIP. 196611181994031001

9.	<p>Teruji menjelaskan tentang herbal angin</p> <ul style="list-style-type: none"> Herbal angin adalah herbal yang digunakan untuk memperbaiki organ usus besar, lambung, hati dan limpa. Herbal angin bersifat pahit, berwarna hijau. Manfaat herbal angin adalah detoksifikasi, melindungi hati dari bahan-bahan kimia berbahaya, anti bakteri, antivirus, dan antijamur. Tanaman yang termasuk dalam herbal angin adalah pegagan, bratawali, paku bumi, jengkol, spirulina, sambiloto, daun pepaya, pare,dll. <p>0 Tidak dilakukan</p> <p>1 Dilakukan dengan kurang tepat</p> <p>2 Dilakukan dengan tepat</p>										
10.	<p>Teruji menjelaskan tentang herbal air</p> <ul style="list-style-type: none"> Herbal air adalah herbal yang digunakan untuk memperbaiki organ ginjal. Herbal air bersifat deuretik, berwarna kuning, berasa hambar. Manfaat herbal air adalah antihipertensi, antipiretik, antiinflamasi, dan memecahkan batu karang (mencegah kanker atau tumor). Tanaman yang termasuk dalam herbal air adalah ilalang (alang-alang), cincau, katuk, mengkudu, petai, jengkol, belimbing, kopi, minyak zaitun, dll. <p>0 Tidak dilakukan</p> <p>1 Dilakukan dengan kurang tepat</p> <p>2 Dilakukan dengan tepat</p>										
11.	<p>Teruji menjelaskan tentang herbal tanah</p> <ul style="list-style-type: none"> Herbal tanah adalah herbal yang digunakan untuk memperbaiki sel-sel darah. Herbal tanah bersifat kelat (sepet), berwarna merah. Manfaat herbal tanah adalah mengobati penyakit yang bersumber pada darah, contohnya kolesterol. Tanaman yang termasuk dalam herbal tanah adalah teh,daun jambu, mengkudu, sirsat, kayu secang, buah naga, daun dewa, ikan tengiri, dll. <p>0 Tidak dilakukan</p> <p>1 Dilakukan dengan kurang tepat</p> <p>2 Dilakukan dengan tepat</p>										
12.	<p>Teruji menjelaskan proses kerja herbal</p> <ul style="list-style-type: none"> Herbal merupakan tanaman obat yang mengandung nutrisi seimbang. Herbal mengandung bahan antidot (antiracun) bagi tubuh Herbal kaya mineral terutama yang dibutuhkan oleh tubuh. Herbal bersifat katalis (mempercepat reaksi) penyembuhan. Herbal membantu mengaktifkan proses asimilasi (kombinasi dua proses untuk memasok nutrisi ke sel-sel tubuh) dan metabolisme tubuh. <p>0 Tidak dilakukan</p> <p>1 Dilakukan dengan kurang tepat</p> <p>2 Dilakukan dengan tepat</p>										
13.	<p>Teruji menjelaskan hal-hal yang harus diperhatikan dalam penggunaan herbal</p> <ul style="list-style-type: none"> Manfaat (kasiat), waktu pengambilan (masa pemetikan) dan pemrosesan herbal. Cara penggunaan (cara mengkonsumsi), contoh : herbal dalam produksi pabrik dapat berupa sirup, kapsul (serbuk), tablet, minyak, atau cream. Cara tindakan (sinergi) atau kombinasi herbal untuk mendapatkan kasiat yang lebih maksimal. Waktu penggunaan (konsumsi) herbal → obat herbal hendaknya dikonsumsi 30 menit sebelum makan. <p>0 Tidak dilakukan</p> <p>1 Dilakukan dengan kurang tepat</p> <p>2 Dilakukan dengan tepat</p>										

14.	Teruji melakukan evaluasi																		
	0 Tidak dilakukan																		
	1 Dilakukan dengan kurang tepat																		
	2 Dilakukan dengan tepat																		
SCORE : 18																			
C.	TEKNIK																		
15.	Teruji melakukan prosedur secara sistematis																		
	0 Tidak dilakukan																		
	1 Melakukan prosedur tetapi tidak secara urut																		
	2 Melakukan prosedur secara urut/runtun																		
16.	Menggunakan bahasa yang mudah dimengerti																		
	0 Menggunakan bahasa yang tidak jelas dimengerti klien																		
	1 Sebagian masih menggunakan istilah-istilah medis																		
	2 Menggunakan bahasa yang mudah dimengerti oleh klien																		
17.	Penggunaan media																		
	0 Tidak dilakukan																		
	1 Menggunakan media tetapi tidak efektif																		
	2 Menggunakan media secara efektif																		
18.	Memberikan kesempatan untuk bertanya, memberikan umpan balik																		
	0 Tidak dilakukan																		
	1 Memberikan kesempatan kepada klien untuk menanyakan apa yang belum dimengerti dan tidak segera memberikan jawaban																		
	2 Memberikan kesempatan kepada klien untuk mengajukan pertanyaan apa yang belum dimengerti dan segera memberikan tanggapan dari apa yang menjadi pertanyaan klien																		
19.	Teruji mendokumentasikan hasil tindakan dengan baik																		
	0 Tidak dilakukan																		
	1 Mendokumentasikan hasil tindakan tanpa identitas pelaksana																		
	2 Mendokumentasikan seluruh hasil tindakan dengan tanggal, jam, nama dan tanda tangan pelaksana																		
SCORE : 10																			
TOTAL SCORE SELURUHNYA : 38																			
NILAI AKHIR																			

TOTAL SCORE : 38

NILAI AKHIR : $\frac{\text{Jumlah score} \times 100}{38}$

Nama Penguji :